

世代を超えてみなで唱歌・童謡を歌おう

【支援金確定額：242,500円 支援率：47.33%】

記入日：平成25年（2013年）3月23日

■どのような活動をしている団体ですか？

おなかから大きな声を出して歌を歌うことは、とても気持ちが良く、気分もスッキリして元気になります。歌うことで一人でも多くの船橋市民の皆さんが、体も心も元気でいて欲しいと思って活動しています。また、季節や行事ごとに心に思い出される唱歌・童謡を子供から大人まで一緒に歌うことで、歌い継がれてきた日本の心を次の世代にもつなげて行きたいと思っています。

毎月1回市内の公民館で行なう「唱歌・童謡講座」は、予約が不要で気軽に参加できる会です。また、昨年12月に勤労市民ホールで行ったコンサートでは舞台上で歌ってもらい、大変好評でした。



歌おう船橋！！歌の花束コンサート

■支援金をどのように活用されましたか？

昨年度は目標であったコンサートを2つ開催することが出来ました。1つは三咲児童ホームで行なった親子向け、2つ目は12月に勤労市民センターで行なった誰でも参加出来るコンサートでした。どちらも参加費無料で行なったのは、支援金のおかげです。初めて実施したコンサートだったので、まずは市民の皆さんにコンサートを知ってもらうことを目的に無料で行ないました。どちらのコンサートも大変好評で、今年度も実施の方向で計画しています。

コンサート会場費や、プログラム、チラシの制作費、月に一度の講座の会場費や講師の先生への謝礼の補助金として使わせて頂きました。



「みんなで歌う唱歌・童謡講座」

■事業を実施して、どのような成果がありましたか？

コンサートを実施する前にたくさんの問い合わせの電話をいただきました。話を伺うと、歌を歌いたいがなかなか場所や機会に恵まれない人がたくさんいることがわかり、講座を実施する地域を広げてみる事にしました。12月のコンサートには200人以上の参加があり、その後の「みんなで歌う唱歌・童謡講座」への参加者や問い合わせが2割ほど増えました。

また8月に実施した親子向けのコンサートでは、79名ものお母さんや子ども達が参加してくれました。中でも特に歌うことが大好きな子ども達がその後も練習を重ねて12月のコンサートに参加し、会場の雰囲気盛り上げてくれました。

■今後の活動の抱負について

公民館が抽選なのでなかなか希望する会場が取れないのですが、これからもなるべく市内のいろいろな地域で講座を実施して行きたいと思っています。コンサートを実施した評判もとても良く、また開催して欲しいというアンケート回答も多数いただいたので、舞台になるべく多くの方の市民の方に上がってもらえるように、今年度もコンサートを実施したいと思っています。回を重ねる毎に講座への参加者も増え、コンサートの実績も出来たので、支援金がなくても自立した活動が出来るように、活動をより多くの市民に広げていきたいと思っています。

■問い合わせ先：代表 小林 里美（こばやし さとみ）

TEL：047-449-5540

E-mail：chibamomonokai@gmail.com